

* * *

La session fédérale va bientôt s'ouvrir à Ottawa. Le gouvernement Laurier a fait récemment plusieurs nominations au sénat. La mort de sir Frank Smith a fait disparaître de notre chambre haute une figure bien connue. Il était âgé de 78 ans; il était sénateur depuis 1871. Il avait fait partie des cabinets de sir John Macdonald, de sir John Abbott, de sir John Thompson, de sir McKenzie Bowell et de sir Charles Tupper, la plupart du temps comme ministre sans portefeuille. Il possédait une grande fortune. Sir Frank Smith était catholique. Le gouvernement Laurier l'a remplacé par M. George McHugh, ancien député de Victoria-Sud. Il a aussi nommé M. Robert McKay, de Montréal, en remplacement de M. Ogilvie, démissionnaire; M. Wood, en remplacement de M. McInnes, décédé; et M. Jones, de Brantford, en remplacement de M. Reesor. Le sénat se compose maintenant de 30 libéraux contre 51 conservateurs.

Les quatre nouveaux membres du sénat seront les quatre premiers sénateurs canadiens dont la commission aura été émise au nom de Sa Majesté le roi Edouard VII.

A Québec, la session n'aura lieu que le 14 février. On annonce que le gouvernement Parent a virtuellement décidé d'abolir le département de la colonisation et des mines; de réunir au département des Terres les branches du cadastre, des arpentages et des mines, qui en avaient été détachées; de réunir la branche de la colonisation au département de l'Agriculture, dont elle relevait autrefois, ou au département des Travaux publics, dont la juridiction administrative est maintenant peu considérable. On annonce aussi que le prochain orateur de l'Assemblée législative sera M. Rainville, l'un des députés de Montréal. Nous enregistrons toutes ces rumeurs telles qu'elles nous sont parvenues, sans en garantir l'authenticité.

Ths Chapais.

Québec, 24 janvier 1901.

